



**M**onsieur Pierre van Peteghem est né à Vedrin en 1945 mais il

a la particularité d'avoir passé plus de quarante années dans l'école, d'abord en tant qu'élève d'humanité, puis en qualité d'instituteur. Engagé en 1970 à Saint-Louis sur base de références sérieuses, il est nommé à titre définitif le jour même et passera l'ensemble de sa carrière au service des élèves de sixième année à qui il accordera tout son temps, sa patience et son savoir.

Son professionnalisme l'amènera par ailleurs à effectuer avec bonheur une année scolaire auprès des élèves de cinquième afin d'avoir une vue d'ensemble sur la formation du degré supérieur de l'école primaire.

Mais l'histoire de Pierre van Peteghem ne s'arrête pas au niveau de la classe puisque son dévouement le mènera d'abord comme élève puis comme instituteur à prendre des responsabilités dans la bonne organisation du camp de Saint-Louis qui en est cette année à sa 52<sup>e</sup> édition. Il en sera le chef pendant plus de vingt ans.

Organisateur méticuleux, instituteur consciencieux et proche de ses élèves, personne d'une rare disponibilité, voilà des qualités qui méritent des remerciements sincères et cordiaux.

*Au nom de la Communauté éducative de l'école primaire,  
Vincent Bruch, directeur*